



Sehr geehrte Schulleitung,

Guten Tag. Ich bin Li Zhiwei aus der Klasse Computer 13-4. Nachdem ich ein Jahr lang beurlaubt war und nun die neue Semesterzeit beginnt, habe ich mich nach reiflicher Überlegung dazu entschieden, mein Studium abzubrechen.

Ich habe ein Jahr lang bei LeanCloud gearbeitet. In diesem Jahr ist das Unternehmen in den Microsoft Accelerator eingetreten, hat eine Serie-A-Finanzierung erhalten und ein erhebliches Nutzerwachstum verzeichnet. Ich war in alle Aspekte des Produkts involviert und habe die Produkte des Unternehmens erheblich verbessert. Ich habe die Entwicklung der Android- und iOS-Versionen der sozialen App LeanChat eigenständig abgeschlossen und sie im App Store veröffentlicht. Außerdem war ich für die Entwicklung des iOS-Frameworks verantwortlich, das unsere Nutzer (Entwickler) nutzen, um ihre Anwendungen schneller und besser zu erstellen. Ich habe auch erhebliche Beiträge in den Bereichen technische Unterstützung und Entwicklerdokumentation geleistet. Die Vergütung im Unternehmen war ebenfalls gut, alle Mitarbeiter erhielten Optionen, und als einer der Ingenieure besaß ich ebenfalls einige Optionen.

Kürzlich habe ich auch mit meinem Chef gesprochen. Er hofft, dass ich bleiben und weiterhin mit ihm voranschreiten kann, da er glaubt, dass ich einen größeren Beitrag zum Unternehmen leisten kann. Wenn ich jedoch zurück zur Schule möchte, respektiert er auch meine Entscheidung.

Nach mehrfachen Gesprächen mit meinen Eltern habe ich schließlich ihre Zustimmung erhalten und mich entschieden, mich von der Universität abzumelden. Ich bin der Ansicht, dass es für meine persönliche Entwicklung vorteilhafter sein könnte, Vollzeit in einem Startup-Unternehmen zu arbeiten, dort Fachwissen zu erlernen und mich aktiv am Unternehmensaufbau zu beteiligen.

Schließlich freue ich mich sehr, ein Jahr an der Beijing Forestry University studiert zu haben. Die Universität bietet eine schöne Umgebung und hervorragende Bedingungen, die viel Raum für persönliche Entwicklung bieten. Während des ersten Studienjahres entwickelte ich die mobile Anwendung „Beilin Assistant“, die den Studenten der Universität zur Notenabfrage dient und mittlerweile über dreitausend Nutzer hat. Ich gewann den dritten Platz bei einem Hackathon, den zweiten Platz im nationalen Software-Wettbewerb „Blue Bridge Cup“ und den dritten Platz beim von der Communication University of China und der United Nations Association veranstalteten Wettbewerb für neue Medien. Außerdem arbeitete ich mit einem Doktoranden und einem Professor an einer Anwendung zur Blumenidentifikation durch Fotografie.

Hiermit reiche ich meinen Antrag auf Exmatrikulation ein und bitte die Hochschulleitung um Genehmigung.

Mit freundlichen Grüßen

Hochachtungsvoll

Antragsteller: Li Zhiwei 24. September 2015